

Unsyiah Rektor Cup, Mahasiswa STKIP BBG Raih Juara II Bulu Tangkis

Senin, 03 Desember 2018 09:36 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS-“Alhamdulillah, kami berhasil masuk final dan meraih Juara II bulu tangkis. Kemenangan ini juga berkat doa dan dukungan dosen dan mahasiswa STKIP BBG, terutama Prodi Penjaskesrek. Terima kasih semuanya,” ujar Nugraha saat dikonfirmasi BBG News. Nugraha Pratama dan Anggi Meilia, mahasiswa Penjaskesrek STKIP BBG raih juara II Bulu Tangkis Cabang Ganda Campuran Unsyiah Rektor Cup setelah menghadapi tuan rumah pada babak final.

Nugraha menambahkan bahwa tim bulu tangkis STKIP BBG memang sudah terampil dalam bidang bulu tangkis jadi tidak perlu latihan rutin. “Latihannya hanya sesekali,”ujarnya.

Zikrur Rahmat, M.Pd., Pembina Olahraga STKIP BBG menyatakan bahwa kampus menurunkan tiga tim dengan cabang ganda putra dan ganda campuran. Tim yang bertanding yakni Nugraha Pratama dan Anggi Dian Aulia, Nugraha Pratama dan Anggi Meilia (Ganda Campuran), dan Nova Resiko dan Alfino (Ganda Campuran). Selain dari Prodi Penjaskesrek, ada juga peserta dari lain yakni Alfino (PBSID).

“Sudah banyak prestasi olahraga yang diraih mahasiswa STKIP BBG dalam bulan ini baik dari PORA, Kejurnas, Koniry Cup, hingga Rektor Unyiah Cup. Ke depan akan banyak lagi pertandingan yang diikuti. Bagi kami tiada kata berhenti. Inilah dedikasi untuk kampus tercinta,”ujarnya.

“Alhamdulillah terus menjadi sang juara mahasiswa BBG. Teruslah berjuang untuk meraih prestasi. Selamat buat ananda Anggi dan Nugraha. Semoga akan banyak lagi prestasi dari putra putri terbaik kampus yang akan menyusul,”ujarnya.

Unsyiah Rektor Cup berlangsung di Spot Center Unsyiah sejak 30 November-2 Desember 2018.

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)
- [Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan](#)

- Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG